

Venez découvrir le collège de Vaucresson

Depuis 23 ans, le collège Yves-du-Manoir accueille nos enfants et propose un projet pédagogique ambitieux. Familles des CM1/CM2, venez le découvrir lors des Portes ouvertes samedi 1^{er} décembre de 9h à 12h.



Petite structure de plain-pied bâtie autour d'un patio, cet établissement scolaire à taille humaine compte 345 élèves répartis sur 14 classes, 3 classes de 6^e et 3^e, 4 classes de 5^e et 4^e.

Les enfants bénéficient de petits effectifs dans la plupart des niveaux, en particulier en 6^e, avec une moyenne de 23 élèves par classe.

Il conjugue avec succès l'enseignement classique du latin et du grec, l'utilisation des toutes dernières technologies numériques -TNI et VPI - et la mise en place de classes nomades.

Ambition du collège :

- maintenir l'excellence des résultats scolaires et faire progresser l'ensemble des élèves : 94,17% des collégiens ont obtenu leur brevet en 2011, dont 74,22% avec mentions, à comparer au résultat national de 84% de réussite et aux 55,6% de mentions au niveau de notre académie.
- renforcer le pôle langues vivantes en proposant en 6^e un cursus anglais/allemand et dès la 4^e une section européenne anglais.
- renforcer l'image et la place de l'établissement en mettant en avant les notions de discipline et citoyenneté et en accompagnant les élèves en difficulté.

Pour tout renseignement : ✉ c.reynauddelagarde@enc92.fr